
 

1 月 虹だより 
令和 2年 1月 虹のこころ保育園 

一足早く新年のお便りとなります。令和 2年もよろしくお願い致します。
早いもので虹のこころ保育園の玄関に 2 回目の門松が飾られます。この年が
災害もなく平和な年になることを祈っています。 
さて、平成元年 1 月虹だよりには、忙しい保護者の方々に年末年始の休み

を利用して身体を休めていただけるように言葉を添えました。 
中々難しいことですが、お子さんやご家族で過ごす時間が有意義なものであ
ることをお祈りしています。 

ご意見箱から 
12 月 16日「職員の車で満車になり
夕方困ります」のご意見がありまし
た。 
おそらく園舎前の駐車場と思わ

れます。 
6 月の虹だよりでお知らせしました
が、園舎前の駐車場はもともと来客
用と緊急車両(何かの時にすぐに出
動)、業者用でしたが、少しでも保
護者の方が利用できるようにと、一
部提供させていただいています。 
梨園側の駐車場は広く開放してい
ますので利用してください。 

1 月予定 
4 日(土)弁当持参  
8 日(水)観劇会 

 29 日(水)誕生会 
 31 日(金)避難訓練 

発表会アンケートから 
お忙しい中、アンケートのご協力ありがとうございました。 

75.4％の方がアンケートに答えてくださいました。 
・すみれはあの年齢で大勢の人の中で泣いていなかったのがすごかった。 
・昨年より成長感じた。 
・年長さんはさすがだと思った。 
・限られたスペースだが撮影することもでき嬉しかった。 
・撮影場が狭い。 
・撮影時に譲り合いが出来ていなかったので、もっとアナウンスをしてほしい。 
・受付が分かりづらかった。もっとスムーズに出来たらよかった。 
・玄関、廊下が人であふれていた。 
・受付時間まで寒い中、外で長時間待っていた。中に入れないことが事前に分
かればよかった。 

・ベビーカーをどこに置いてよいか分からなかった。 
・荷物を置ける場所があればよかった。 
・座席で動画を撮っている人がいた。ルールは守ってほしい。 
 
・時間配分はよく考えてくれてちょうどよかった。 
・全学年観てみたい。 
・座る場所によって子どもが見えないことがあった。 

 保育園から 
〇ベビーカー置き場は「発表会のお知らせ」の裏に案内していましたが、わかりづらかったようです。 
〇祖父母の参加については保育園としても祖父母の方にも参加していただけると良いとは思っていますがホールが
狭い為ご理解をお願しています。 

〇座席からの動画撮影出来ないことを知らなかった方もいらっしゃいました。お詫びの言葉をアンケートで書かれて
いました。開演前に放送でお願いしていましたが、こちらからのアプローチ不足で不快な思いをさせてしまった方
にはお詫びいたします。 

※アンケート結果で要望があった荷物置き場など、保育園でも検討をしたものもありますが、色々な方向から検討し
た結果、実現できなかったものもあります。今後も検討していきたいと思います。 
また、いつも職員をねぎらって下さる言葉をいただいていますことに感謝いたします。ありがとうございました。 


